Frédéric Malenfer, dessinateur 31, rue Albert Sorel 31500 Toulouse

Du dessin en live réalisé dans l'obscurité des salles de spectacles, au dessin à l'encre in situ de paysages périphérique, au dessin au feutre lors de manifestations sociales et culturelles, une démarche en prise avec le réel qui se transforme en restitution sur de multiples supports, éditions, exposition, et

performance multimédia.



Sera présent pour la résidence-mission de la communauté de communes du Pays de Mormal, pour la période du 2 mars au 28 juin 2020.

Frédéric Malenfer est un artiste illustrateur pour la presse et l'édition, exerçant une pratique personnelle de dessins quotidiens sous des formes multiples tels que : des carnets, des reportages

dessinés et des restitutions sur différents supports multimédias.

Durant sa résidence, il propose de d'observer les lieux, rencontrer les habitants et de faire ressortir cette identité territoriale qui trouvera son incarnation quelque soit le support. En effet, dessins in situ, reportages dessinés, livres ou présentations dessinées narratives (sketch story), performance multimédia...tout est possible!

L'objectif sera donc de co-créer le geste graphique qui restituera le territoire dans toute sa densité, où chacun, par son intervention, aura sa place.

Découvrir ou re-visiter des sites du territoire à travers leur corporalité, trouver des indices pour regarder autrement les choses, faire des prises de vues, photos, dessins, en s'arrêtant sur les détails, redécouvrir le territoire en révélant ses transformations physiques et ses futurs possibles.



